

ABSTRAK

Dita Febriyanti, 2023, *Peran Orang Tua Untuk Mereduksi Kecanduan Gadget Pada Anak di Kelurahan Bugih Kecamatan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Anna Aisa M.Pd.

Kata Kunci: Peran Orang Tua, Kecanduan *Gadget*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya anak yang mengalami kecanduan *gadget* di Kelurahan Bugih Kecamatan Pamekasan. Dimana dalam hal ini sangat dibutuhkan peran orang tua untuk mereduksi kecanduan tersebut. Ada tiga fokus penelitian yang menjadi acuan kajian penelitian ini, yaitu: *Pertama* Bagaimana gambaran perilaku anak yang mengalami kecanduan *gadget* di Kelurahan Bugih Kecamatan Pamekasan? *Kedua* Bagaimana peran orang tua untuk mereduksi kecanduan *gadget* pada anak di Kelurahan Bugih Kecamatan Pamekasan? *Ketiga* Apa saja kendala orang tua untuk mereduksi kecanduan *gadget* pada anak di Kelurahan Bugih Kecamatan Pamekasan?. Tujuan dari penelitian ini yaitu *pertama* untuk mengetahui gambaran perilaku anak yang mengalami kecanduan *gadget* di Kelurahan Bugih Kecamatan Pamekasan, *kedua* untuk mengetahui peran orang tua untuk mereduksi kecanduan *gadget* pada anak di Kelurahan Bugih Kecamatan Pamekasan, *ketiga* untuk mengetahui kendala orang tua dalam mereduksi kecanduan *gadget* pada anak di Kelurahan Bugih Kecamatan Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif dengan prosedur pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer dan data sekunder, sedangkan analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Kemudian dalam proses pengecekan keabsahan data hasil penelitian maka dilakukan tahapan melalui perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan dalam proses pengamatan, dan yang terakhir triangulasi.

Hasil dari penelitian ini yaitu: *Pertama*, Gambaran perilaku anak yang mengalami kecanduan *gadget* di Kelurahan Bugih Kecamatan Pamekasan yaitu anak-anak cenderung bermain *gadget* didalam rumah daripada bermain dengan teman sebayanya, anak bisa menggunakan *gadget* selama berjam-jam, serta anak merasa mudah bosan, jenuh, gelisah dan merasa kebingungan jika tidak bermain *gadget* selama satu hari saja. *Kedua*, Peran orang tua untuk mereduksi kecanduan *gadget* pada anak seperti membatasi waktu dalam menggunakan *gadget*, menjalin komunikasi, Mengajak anak melakukan kegiatan positif, dan Melatih tanggung jawab anak dalam penggunaan *gadget*. *Ketiga*, Kendala orang tua dalam mereduksi kecanduan *gadget* pada anak yaitu tuntutan pekerjaan, perlawanan dan penolakan anak, serta kurangnya kerja sama antara orang tua dengan anggota keluarga lain.